

Unternehmen der Stadtgemeinde ziehen positive Bilanz

Bei der gestrigen Sitzung des St. Veiter Gemeinderates wurden die Jahresabschlüsse der Unternehmen im Wirkungsbereich der Stadtgemeinde St. Veit an der Glan präsentiert.

St. Veit/Glan | Gestern verabschiedete der Gemeinderat die Budgetbilanz 2021 für die Betriebe der Stadtgemeinde St. Veit/Glan. Die Zahlen im Detail:

- St. Veit/Glan Holding GmbH: Bilanzgewinn 333.000 Euro
- STAMA Veranstaltungs- und Stadtmarketing GmbH: kein Bilanzgewinn oder Verlust
- Kompostieranlage St. Veit/Glan GmbH: Bilanzgewinn 702.000 Euro
- Stadt-Immobilien-Gesellschaft St. Veit/Glan GmbH: Bilanzgewinn 41.500 Euro
- „Die Kärntner“ BTWF-Beteiligungs- und Wirtschaftsförderungsgesellschaft für die Stadt St. Veit/Glan GmbH: Bilanzverlust 38.800 Euro
- IBV Immobilien-Besitz und Verwertungs KG Stadtgemeinde St. Veit/Glan: Bilanzverlust 51.600 Euro
- Stadtgemeinde St. Veit/Glan Hochwasserschutz KG: Bilanzgewinn 8.300 Euro
- BÜM gemeinnützige Betreuungs GmbH: Bilanzgewinn 76.700 Euro
- BÜM Kindergarten GmbH: kein Bilanzgewinn oder -verlust

Die Verluste bei der IBV Immobilien-Besitz und Verwertungs KG Stadtgemeinde St. Veit/Glan sowie der BTWF-Beteiligungs- und Wirtschaftsförderungsgesellschaft für die Stadt St. Veit/Glan GmbH sind bedingt durch diverse Abschreibungen. Bürgermeister Martin Kulmer erklärt: „Was in Klagenfurt jetzt diskutiert wird, ist in St. Veit seit fast 20 Jahren gelebte Praxis: In der St. Veit/Glan Holding sind alle Beteiligungen der Stadt unter einem gemeinsamen Dach vereint. Der Bilanzgewinn der Holding – 300.000 Euro – wird in die Stadtgemeinde St. Veit übertragen. So können wir für unsere Bürgerinnen und Bürger weiterhin innovative Projekte umsetzen.“